

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-06-11

Brugada se queda con Pablo Vázquez como secretario de Seguridad

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/brugada-se-queda-con-pablo-vazquez-como-secretario-de-seguridad/>

Nos cuentan que la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, ha señalado que mantendrá el modelo de seguridad que aplicó el gobierno de la ahora presidenta Claudia Sheinbaum y el exjefe policiaco y ahora senador Omar García Harfuch y con esa definición, doña Clara ratificará en el cargo al actual secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, para conservar la línea de trabajo que esperan dé resultados positivos. Así que ya está el primero del gabinete de Brugada.

Ahora sí va la credencialización del IMSS-Bienestar en la CDMX

Nos dicen que ya está todo listo entre la Secretaría de Salud capitalina y el IMSS-Bienestar para otorgar credenciales a 2.5 millones de capitalinos de los 4 millones que no cuentan con seguridad social para que se incorporen y reciban la atención médica gratuita a través de la federalización de la salud. Por ello, la titular de dependencia capitalina, Oliva López, detalló que la credencialización es un tema complejo, pero como ya tienen un padrón de gratuidad, será más organizado e instalarán módulos para proceder. Ojalá no se desborde la situación, nos comentan.

Otra vez Nueva Alianza-Edomex en la tablita

Nos comentan que el partido Nueva Alianza en el Estado de México, cuyo dirigente estatal es Mario Cervantes Palomino, vuelve a estar en la tablita tras la elección del 2 de junio. Nos afirman que con la votación que logró para las diputaciones locales de plano ya no tendría nada que hacer, pues quedó lejos de 3%, pero la esperanza que mantienen es que en los sufragios para presidentes municipales no le fue tan mal, y litigando en tribunales quizá podría alcanzar a salvar el registro como partido político, como lo ha hecho ya en elecciones anteriores. Su alianza con el PRI-PAN-PRD ¿le habrá ayudado o perjudicado?

Propaganda de Taboada sigue en el Metro

LA LEY ELECTORAL FIJA UN PLAZO

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

Una semana después de las elecciones, en las instalaciones del Metro de la Ciudad de México todavía hay propaganda de Santiago Taboada, quien fue candidato de la alianza PAN, PRI y PRD al Gobierno capitalino.

Diario BASTA! constató que aún hay publicidad del panista en los vagones del Sistema de Transporte Colectivo, pese a que la Ley Electoral señala que la propaganda debe retirarse a más tardar 7 días después de los comicios, por lo que la fecha límite fue el pasado domingo 9 de junio.

Entre los materiales más repetidos de Taboada, destaca uno con su imagen y un código QR debajo del apellido, el cual redirecciona a una página web que habilitó su equipo para brindar información sobre su campaña.

Dicho cartel está dentro de los trenes de las líneas 2, 3 y 7 del Metro. Al afiche todavía se puede acceder, pese a que Taboada se comprometió, en abril pasado, a retirar y reciclar la propaganda un día después de que los capitalinos acudieran a las urnas.

“El 3 de junio, todo mi equipo va a bajar mi propaganda y la de todos los demás candidatos. Vamos a limpiar la ciudad, todo mi equipo, el 3 de junio. A eso me comprometo”, declaró.

“En el caso de la propaganda colocada en la vía pública, deberá retirarse durante los 7 días posteriores a la conclusión de la jornada electoral”, prevé la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales. En caso de no cumplirse, los partidos y candidatos serán acreedores a una amonestación, advertencia de castigo próximo, o una multa.

GASTO



· Los tres aspirantes al GCDMX destinaron más de 40 mdp en conjunto para su propaganda en las calles



· Olvidó quitar su publicidad por irse a Tulum





EN EL GOBIERNO DE BRUGADA

Resolver falta de agua será una prioridad

VERENICE TÉLLEZ
GRUPO CANTÓN

Para el próximo Gobierno de la Ciudad de México, que encabezará Clara Brugada, una de sus prioridades será resolver el desabasto de agua. Para ello, durante su campaña electoral, la morenista se comprometió a establecer un acuerdo metropolitano de gestión de este recurso con la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, y la próxima presidenta del país, Claudia Sheinbaum.

Con la finalidad de solucionar los desafíos hídricos que enfrenta la CDMX, Brugada presentó diversas propuestas innovadoras, entre ellas el uso de sistemas de cosecha de aguas pluviales en viviendas y grandes inmuebles.

Su proyecto también contempla la rehabilitación y monitoreo de todos los pozos de la CDMX, y la creación del Centro de Control y Gestión Integral del Agua (C5 del Agua), para coordinar eficazmente todas las acciones relacionadas con la gestión hídrica.

Además, iniciativas para combatir la corrupción y el desperdicio de agua; la promoción de una cultura cívica para el cuidado del

recurso, y habilitar el número *H2O para atender fugas.

En ese contexto, se establecerá un observatorio sobre la calidad del agua y se creará la Secretaría de Derecho Humano y Gestión Sustentable del Agua, para garantizar un enfoque integral y participativo sobre el aprovechamiento del líquido vital.

IDEA



- Creará la Secretaría de Derecho Humano y Gestión Sustentable del Agua





Tiene varias propuestas sobre este tema

